



Pièces 3 Pièces

Superficie 89 m²

Référence AM437-VALERIA

Prix 795 000 €

Villeneuve-Loubet Appartement à vendre (06270)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Villeneuve loubet - domaine des hauts de vaugrenier: au sein du fabuleux domaine de 130 hectares des hauts de vaugrenier qui comporte 3 lacs, une piscine olympique, 8 tennis, gardiens 24h/24h, une place, des commerces (pharmacie, supérette, boucherie etc...), et une école maternelle publique ; venez découvrir "valeria", ce superbe appartement 3 pièces avec vue mer, ce bien moderne et élégant offre des prestations haut de gamme : climatisation gainable, parquet en chêne massif, terrasse en béton ciré et nombreux rangements sur mesure. Il se compose d'un hall d'entrée, d'un vaste séjour ...

Villeneuve loubet - domaine des hauts de vaugrenier: within the fabulous 130-hectare hauts de vaugrenier estate, which includes 3 lakes, an olympic-size swimming pool, 8 tennis courts, 24-hour janitors, a square, shops (pharmacy, mini-market, butcher's etc.), and a public nursery school; come and discover "valeria", this superb 3-room apartment with sea view. This modern, elegant property offers top-of-the-range features: ducted air conditioning, solid oak parquet flooring, waxed concrete terrace and plenty of custom-designed storage space. It comprises an entrance hall, a spacious living room ...

## L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





